

+ + + Absage Ihrer Reise nach Sri Lanka + + +

Sehr geehrte Reisegäste, liebe Urlaubsfreunde,

zunächst einmal möchten wir uns bei dieser Gelegenheit noch einmal bedanken, dass Sie sich für einer unserer Reiseangebote für Ihre Reise nach Sri Lanka entschieden und uns Ihr Vertrauen entgegengebracht haben.

Leider hat sich in den vergangenen Tagen die politische Situation und vor allem die Versorgungslage noch einmal zugespitzt. Nach der Erstürmung des Präsidentenpalastes haben der Präsident sowie weitere Regierungsmitglieder ihren Rücktritt angekündigt.

Zugleich hat sich die Versorgungslage im Land vor allem im Hinblick auf die Versorgung mit Treibstoff verschärft und der Verkauf von Diesel und Benzin wurde zeitweise, ausser an systemrelevante Einrichtungen, gestoppt.

Unter Abwägung aller derzeit bekannten Informationen sind wir zu dem Ergebnis gekommen, dass wir gebuchte Pauschalreise im Zeitraum vom 15.07. bis einschließlich 14.08.2022 nicht mit hinreichender Sicherheit und nicht ohne erhebliche Einschränkungen durchführen können und uns schweren Herzens entschlossen, die in diesen Zeitraum fallenden Pauschalreisen abzusagen.

Hiervon ist leider auch Ihre Reise nach Sri Lanka betroffen, die wir Hiermit wegen unvermeidbarer, außergewöhnlicher Umstände Absagen müssen.

Wir bedauern es sehr, diese Mitteilung machen zu müssen und möchten uns für etwaige Unannehmlichkeiten entschuldigen.

Selbstverständlich prüfen wir gerne für Sie mögliche Umbuchungen auf andere Reiseziele für Ihre gebuchte Reisezeit. Ihr Reisevermittler berät Sie gerne und mit entsprechender Expertise über mögliche Reisealternativen.

Soweit eine Umbuchung gewünscht ist, bitten wir um eine Mitteilung hierzu bis Mittwoch, den 13.07.2022, 18:00 Uhr an res.srilanka@schauinsland-reisen.de

Soweit eine Umbuchung nicht gewünscht ist, wird der Vorgang bei uns im System storniert und eine Rückerstattung etwaiger bereits geleisteter Zahlungen veranlasst.

Ihr Team von schauinsland-reisen